
Ein Freudenbote ist bevorzugt



Text: Jes 52,7-10

„Wie lieblich sind auf den Bergen die Füsse dessen, der
frohe Botschaft bringt, der Frieden verkündet, der gute
Botschaft bringt, der Heil verkündet, der zu Zion spricht:
Dein Gott herrscht als König! Horch! Deine Wächter erheben
die Stimme, sie jubeln allesamt. Denn Auge in Auge sehen
sie, wie der HERR nach Zion zurückkehrt. Brecht in Jubel aus,
jubelt allesamt, ihr Trümmerstätten Jerusalems! Denn der
HERR hat sein Volk getröstet, hat Jerusalem erlöst! Der HERR
hat seinen heiligen Arm entblösst vor den Augen aller
Nationen, und alle Enden der Erde sehen die Rettung
unseres Gottes. -“



1. Ein Freudenbote ist berufen

• Gott ist es, der uns legitimiert

• Jesus Christus hat uns beauftragt 
und gesandt



1. Ein Freudenbote ist berufen

Gott schenkt uns …

• … eine Aufgabe, die Sinn macht

• … sein unglaubliches Vertrauen, 
dass wir das gut machen«Denn wenn du mit deinem Munde 

bekennst, dass Jesus der Herr ist, und in 
deinem Herzen glaubst, dass ihn Gott von 
den Toten auferweckt hat, so wirst du 
gerettet.» (Röm 10,9)



1. Ein Freudenbote ist berufen

• Jeder von uns hat Gott selber auf 
eine solche Art erlebt, dass sich 
seine Leben verändert hat. 

• Weil Jesus in uns lebt, 
identifizieren wir uns mit seiner 
Botschaft.



2. Ein Freudenbote ist beschenkt

Wir sind beschenkt,

• … weil wir Jesus und seine 
Botschaft selber erlebt haben
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Wir sind beschenkt,

• … weil wir Jesus und seine 
Botschaft selber erlebt haben

• … mit besonderer 
Aufmerksamkeit durch Gott



2. Ein Freudenbote ist beschenkt

Wir sind beschenkt,

• … weil wir Jesus und seine 
Botschaft selber erlebt haben

• … mit besonderer 
Aufmerksamkeit durch Gott

• … weil uns die freimachende und 
rettende Botschaft anvertraut 
worden ist

Im Hinblick auf diese Rettung suchten und 
forschten Propheten
… in welche Dinge Engel hineinzuschauen 
begehren. (1Pet 1,10a+12b)



3. Ein Freudenbote ist entschieden

Wir dürfen damit rechnen, dass 
Jesus für uns solche «Cornelius-
Situationen» vorbereitet hat

Nicht die Starken brauchen einen Arzt, 
sondern die Kranken. Ich bin nicht 
gekommen, Gerechte zu rufen, sondern 
Sünder.   (Mark 2,17)



3. Ein Freudenbote ist entschieden

Willst du ein Freudenbote für Jesus 
sein?


